



CHRISTIANES
INTERNATIONAL REAL ESTATE
MAXWELL-BAYNES

12 Pièces

1000 m²

Réf. MZ1202

2 490 000 €

Podensac

Maison à vendre (33720)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Au coeur de la région de Cérons / Podensac, découvrez cette magnifique propriété d'agrément datant de la fin du XVIIIe siècle. Construite à l'origine pour un notable bordelais, cette chartreuse est un joyau au cœur des vignes, sur la route des vins des Graves et des vins liquoreux à la renommée internationale. Facilement accessible en voiture (30 minutes de Bordeaux en voiture grâce à la proximité de l'autoroute) ou en train (proximité des gares de Podensac et de Cérons), la propriété est nichée entre 2 villages typiques avec toutes les commodités à proximité immédiate. Offrant environ 1 200 ...

In the heart of the Cérons/Podensac region, discover this magnificent late 18th-century country house. Originally built for a prominent figure from Bordeaux, this charterhouse is a gem set amongst the vineyards, on the Graves wine route and amongst the internationally renowned sweet wines. Easily accessible by car (a 30-minute drive from Bordeaux thanks to its proximity to the motorway) or by train (close to Podensac and Cérons stations), the property is nestled between two traditional villages with all amenities in the immediate vicinity. Offering approximately 1,200 m² of buildings, it ...

MAXWELL-BAYNES CHRISTIE'S

Gabiran, 23 Route des Moulins - 33350 MERIGNAS

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

